

---

Hartberg, 15. Dezember 2021

## Geräteinitiative: Ausgabe der Notebooks

*Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,*

nach einiger Wartezeit ist es nun soweit:

Die neuen Notebooks können noch vor Weihnachten ausgeteilt werden!

Im Zuge der Ausgabe wird eine Grundinstallation des Geräts vorgenommen und die Schüler/innen können es dann mit nach Hause nehmen (es geht ja in Ihren Besitz über).

Einige Hinweise dazu:

- Bitte beachten Sie auch die beiliegende Verhaltensvereinbarung und bitte bestätigen Sie diese.
- Das Gerät kann in der Schule im versperrbaren Spind aufbewahrt werden.
- Zunächst ist es nicht nötig, das Notebook täglich in die Schule mitzunehmen.  
Die Lehrpersonen informieren die Schüler/innen vorher, wenn das Gerät im Unterricht gebraucht wird.
- Es ist nicht vorgesehen, dass das Gerät täglich im Unterricht eingesetzt wird.  
Es soll vielmehr der Umgang mit einem digitalen Endgerät gelernt und geübt werden, beispielsweise für den Austausch von Informationen und Unterrichtsmaterial (über Moodle, Nextcloud), zur Kommunikation (E-Mail, Online-Besprechungen, ...) oder dem Verwalten einer Ordnerstruktur.
- Tipps für den kompetenten Umgang mit digitalen Endgeräten und Sicherheit im Internet finden Sie auf der Homepage [www.saferinternet.at](http://www.saferinternet.at).
- Unter <https://digitaleslernen.oead.at/de/fuer-eltern> finden Sie alle Informationen rund um das Thema Digitalisierung in der Schule sowie Einladungen für Eltern zu Online-Veranstaltungen zum Thema Safer Internet.

Für Fragen steht unser Team gerne zur Verfügung.

Ich wünsche Ihnen und Ihrem Kind viel Freude mit dem neuen Gerät!

Mit freundlichen Grüßen

Mag. Reinhard Pöllabauer  
Direktor

Beilagen: Verhaltensvereinbarung, Tipps für Eltern